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Acta Ordinaria No. 65-2018. Acta número sesenta y cinco correspondiente a la
Sesión Ordinaria celebrada por el Consejo de Administración del Consejo Nacional
de Vialidad, a las dieciséis horas con veinticinco minutos del veintinueve de
octubre de dos mil dieciocho, presidida por, el señor Presidente Rodolfo Méndez
Mata, Ministro de Obras Públicas y Transportes, con la asistencia de los siguientes
miembros: el señor Vicepresidente Olman Elizondo Morales, Viceministro de
Infraestructura y Concesiones, Jackeline Ruiz Araya, representante del Ministerio
de Obras Públicas y Transportes; Luis Llach Cordero, representante de la Unión
Costarricense de Cámaras y Asociaciones del Sector Empresarial Privado; Jorge
Solano Jiménez, representante de la Asociación de Carreteras y Caminos; Mario
Rodríguez Vargas, Director Ejecutivo a.i. y Magally Mora Solís, Secretaria de
Actas. ------------------------------------------------------------------------------------------------------
Ausente con justificación: La directora Mónica Navarro Del Valle, representante
de la Unión Costarricense de Cámaras y Asociaciones del Sector Empresarial
Privado y el director Alfredo Córdoba Soro, representante de la Unión Nacional de
Gobiernos Locales. ------------------------------------------------------------------------------------
CAPÍTULO I. REVISIÓN Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. ---------------------
ARTÍCULO I. Revisión y aprobación del orden del día de la Sesión 65-2018. –
ACUERDO 1. Se lee y aprueba con modificaciones el orden del día 65-2018
propuesto para esta sesión. Aprobado por unanimidad. -------------------------------------
CAPÍTULO II. LECTURA Y APROBACIÓN DE ACTAS -----------------------------------
ARTÍCULO II. Lectura, comentario y aprobación del Acta 57-2018 de fecha 27
de setiembre de 2018. ------------------------------------------------------------------------------
ACUERDO 2. Se aprueba con correcciones el Acta 57-2018 de fecha 27 de
setiembre de 2018. ------------------------------------------------------------------------------------
ARTÍCULO III. Lectura, comentario y aprobación del Acta 58-2018 de fecha 4
de octubre de 2018. ----------------------------------------------------------------------------------
ACUERDO 3. Se aprueba con correcciones el Acta 58-2018 de fecha 4 de octubre
de 2018. --------------------------------------------------------------------------------------------------
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ARTÍCULO IV.  Lectura, comentario y aprobación del Acta 59-2018 de fecha 8
de octubre de 2018. ----------------------------------------------------------------------------------
ACUERDO 4. Se aprueba con correcciones el Acta 59-2018 de fecha 8 de octubre
de 2018. --------------------------------------------------------------------------------------------------
ARTÍCULO V. Lectura, comentario y aprobación del Acta 60-2018 de fecha 10
de octubre de 2018. ----------------------------------------------------------------------------------
ACUERDO 5. Se aprueba con correcciones el Acta 60-2018 de fecha 10 de
octubre de 2018. ---------------------------------------------------------------------------------------
CAPÍTULO III ASUNTOS URGENTES. ---------------------------------------------------------
No se presentan asuntos. ----------------------------------------------------------------------------
CAPÍTULO IV. FORTALECIMIENTO INSTITUCIONAL DE CONAVI. ------------------
ARTÍCULO VI. Propuesta para el fortalecimiento Institucional del Consejo
Nacional de Vialidad: Se conoce el oficio DIE-08-18-2670 de fecha 26 de octubre
de 2018, suscrito por el señor Mario Rodríguez Vargas, Director Ejecutivo,
referente a propuesta para el fortalecimiento del Consejo Nacional de Vialidad. -----
El Ing. Rodríguez indica que requirió a los representantes de UNOPS que
expusieran en la presente sesión la propuesta que han venido trabajando para el
fortalecimiento de la gestión del CONAVI. ------------------------------------------------------
Se incorporan a la sesión los señores Alejandro Rossi, Jean Francois Laurent,
Eddy Ramírez y Nuria Gamboa, representantes de UNOPS. ------------------------------
El señor Viceministro da la bienvenida. ----------------------------------------------------------
Seguidamente el señor Rossi hace una presentación sobre una propuesta de plan
preliminar para el fortalecimiento de la gestión institucional. -------------------------------
El señor Ministro se incorpora a la sesión, al ser las diecisiete horas con veinte
minutos. ---------------------------------------------------------------------------------------------------
Los señores Miembros hacen observaciones, consultas y deliberan sobre lo
expuesto y toman nota. ------------------------------------------------------------------------------
La presentación se incorpora al expediente de la sesión. -----------------------------------
Se retiran de la sesión los personeros de UNOPS, al ser las dieciocho horas con
veinticinco minutos. ------------------------------------------------------------------------------------
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CAPÍTULO V. CONVOCATORIA A LA GERENCIA DE GESTIÓN DE ASUNTOS
JURÍDICOS. En virtud de la convocatoria realizada mediante el acuerdo 5 de la
Sesión 63-2018 del pasado 22 de octubre, al ser las dieciocho horas con treinta
minutos, se incorpora a la sesión la Licda. Gabriela Trejos Amador, Gerente de
Gestión de Asuntos Jurídicos. ----------------------------------------------------------------------
Seguidamente la Licda. Trejos Amador se refiere a los antecedentes que ha tenido
a la vista debido al análisis solicitado por el Consejo producto de la Transacción
Amigable propuesta con ocasión del contrato administrativo de la Licitación Pública
Internacional 2012LI-000005-0DE00, denominada “Contratación del Diseño y la
Construcción de tres intercambios (A. Cañas B. Bagaces y C. Liberia) en la
Carretera Interamericana Norte, Sección: Cañas – Liberia, Ruta Nacional No. 1: ----
Los señores Miembros explican a la Licda. Trejos las inquietudes que tienen con
respecto a la información remitida por la Unidad Ejecutora del proyecto. --------------
La Licda. Trejos toma nota. -------------------------------------------------------------------------
Al ser las diecinueve horas con quince minutos la Licda. Trejos se retira de la
sesión. ----------------------------------------------------------------------------------------------------
CAPÍTULO VI. ASUNTOS DE LOS SEÑORES DIRECTORES. -------------------------
El señor Ministro manifiesta que se reunirá con los ingenieros Mario Rodríguez y
Edgar Meléndez en los próximos días, ya que se encuentra muy preocupado
porque hay varios proyectos que están por iniciar, entre ellos, el nuevo puente en
las inmediaciones del Ricardo Saprissa, Las Garantías Sociales, se recibieron
ofertas para el paso a desnivel en Guadalupe, se licitó la radial Santa Ana, se
resolvió la ocupación en precario del Triángulo de la Solidaridad, aunado a que se
va a tener la sectorización con los topics y ha visto que las rutas nacionales del
área metropolitana están totalmente deterioradas. Por lo que, solicita a la
Administración que procure asignar recursos para atender a la brevedad posible
estas carreteras antes de que empiece la ejecución de todos estos proyectos. ------
Por su parte, el director Llach Cordero, acota que, por lo menos, este Consejo
debería revisar una vez por semana, los informes presupuestarios, con el fin de ver
cómo se logra mejorar el porcentaje de ejecución. --------------------------------------------
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El señor Ministro manifiesta estar de acuerdo. -------------------------------------------------
Finalmente, el señor Ministro comenta que ha recibido algunas quejas por la falta
de pago de facturas a contratistas, por lo que, insta al director ejecutivo a revisar el
tema. ------------------------------------------------------------------------------------------------------
En otro orden de ideas, el director Llach Cordero recuerda que este Consejo había
requerido para el viernes pasado el informe mediante el cual la Administración se
referiría al estado de las órdenes y disposiciones de la Contraloría General de la
República, el cual debe incluir el avance del proyecto de la nueva carretera a San
Carlos. Lo anterior, con el fin de contar con suficiente tiempo para analizarlo y
poder conocerlo en la sesión extraordinaria programada para el próximo miércoles.
El director ejecutivo indica que el informe se encuentra aún en elaboración y en
cuanto a lo que concierne al proyecto de la nueva carretera a San Carlos, no ha
podido reunirse con el Ing. Contreras para revisar el informe; estima reunirse el
próximo miércoles previo a la sesión. -------------------------------------------------------------
Al ser las veinte horas, el señor Presidente Rodolfo Méndez Mata, levanta la
sesión. ----------------------------------------------------------------------------------------------------


